

## Endlich fließt Geld für Opfer-Autounfall

Mehr als ein Jahr ist vergangen, seit Stefan Neumayer (24) sein Leben bei einem Verkehrsunfall verlor – es war das Drama von Leogang. Jetzt gibt der Anwalt der Familie bekannt, dass nun das erste Schmerzenzengeld auf dem Konto der trauernden Familie landete. Wie viel zum Schluss rauskommt, muss ein Gutachter berechnen.

Das Geld ist durchaus eine Stütze in dieser so schwierigen Zeit, teilt Maria Neumayer bei. Anruf der „Krone“ mit. Doch die Trauer über den Tod ihres Sohnes lässt sie nicht los: „Mir wäre lieber, wenn der Stefan hier wäre. Kein Geld der Welt kann ihn ersetzen.“ Es war der Abend des 20. Februar als Stefan in seinem schwarzen Audi A3 von



Das demolierte Leihauto

Leogang nach Maria Alm gefahren. Er wollte zu seiner Freundin. Doch im Ortsende schoss ihm ein norwegischer Urlauber in einem weißen BMW X5 ab: Der fuhr mit 150 am Tacho auf der falschen Fahrspur, reagierte gar nicht. Stefan hatte keine Chance.

Da der Norweger gegen den anfangs wegen Mordes ermittelt wurde, vom Lan-

walt der Familie Stefan Rieder von der Opferschutzorganisation Weißer Ring,

konnte nun von der deut-

schen Haftpflichtversicherung des Leih-SUVs eine erste Akontozahlung erwirken:

Dieses Geld, ein fünf-

stelliger Betrag, ist bereits

auf dem Konto der Pinzauer Familie. Und weiteres

wird noch folgen: „In Summe

fordern wir 280.000

Euro. Also jeweils 45.000

Euro Schadenshöhe für die

Eltern, die drei Geschwister

und die Freundin von Ste-

fan, das ist das Schmerzen-

geld. Der Rest sind die Kos-

▷ Erste Vorauszahlung von der Kfz-Haftpflichtversicherung

## Opfer-Familie

ten des total zerstörten Autos, die Abschleppkosten und die Begehrungsgebühren.

Der Unfallverursacher muss übrigens keinen Cent zahlen. Die Forderung richtet sich gegen die Versicherung der Firma, die ihm das Miet-Auto bereitstellte. Und die hat bereits einen Sachverständigen bestellt. Dieser wird ein Gutachten über den Zustand der Angehörigen verfassen. Dadurch kann das genaue Schmerzenzengeld, das der Familie Neumayer zusteht, berechnet werden. Rieder holte sich auch einen Teil der Bestattungskosten vom Sozialministerium über das Verbrennungsofengesetz zurück: „Wir haben den Höchstbetrag von 3500 Euro bekommen.“

Antonio Lovric

▷ Anwalt fordert insgesamt 280.000 €



Foto: Markt & Tischegg, ffl Leogang

Opfer-Anwalt Stefan Rieder mit Mutter Maria Neumayer

# Kronen Zeitung, 25.03.2018